

知愛力

山鹿市立菊鹿中学校
学校便り
令和7年 5月号

体育大会

5月18日（日）、第55回菊鹿中学校体育大会を開催しました。今年は天候が不安定で、心配しましたが、何とか体育大会を行うことができました。3年生は各係に分かれ、春休みから着々と準備を重ねて本番に備えました。練習が始まても、応援リーダーを中心に少ない時間を工夫しながら、3年生がリーダーシップを發揮してがんばってくれました。おかげで本番は保護者の皆様や地域の方々に見ていただいたとおり、大会テーマ「躍進～一致団結、あふれる笑顔～」にふさわしい、素晴らしい体育大会となりました。3年生はもちろんですが、1、2年生も一致団結し、みんなの笑顔があふれています。これからも菊鹿中は全校生徒が一致団結し笑顔あふれる学校にしていきます。保護者の皆様、地域の皆様、当日の盛大な応援ありがとうございました。



開会式 選手宣誓



応援演舞



100m走



ソーラン



綱引き



長縄



部活動紹介



団対抗リレー



がんばった3年生

1年生集団宿泊教室

5月26日（月）27日（火）に1年生の集団宿泊教室を、今年も鹿北中の1年生と合同で菊池少年自然の家で行いました。体育大会の後で行事が続き、疲れを心配していましたが、元気いっぱいに予定通りの日程を終え、2日間で更にたくましく成長した1年生でした。



入所式



観音岳登山



夕食



部屋での様子



朝のつどい



鹿北中の仲間と

山鹿灯籠踊り体験学習会

5月26日（月）5・6時間目2、3年生を対象に、山鹿灯籠踊り体験学習会が行われました。これは、山鹿市教育委員会が子どもたちの郷土愛と誇りを育むという目的で行われました。最初に山鹿灯籠まつりに関わる歴史・文化・観光等の説明を聞き、灯籠踊り保存会の方々の踊りを見せていただきました。その後2、3年生が千人灯籠踊りを体験するという活動です。山鹿灯籠まつりを見たことがないという生徒も多い中、みんな一生懸命練習し、踊れるようになりました。体験後の感想では、山鹿灯籠踊りに参加してみたいという感想も聞かれました。良い経験になったことだと思います。



山鹿灯籠まつりの説明



保存会の方々



練習する生徒たち